



# Home (ホーム)

稲田学園だより NO. 22  
平成30年11月26日  
発行人 校長 八木沼孝夫

## 教育目標 やさしく かしこく たくましく 未来を拓く 稲田の子

【めざす子ども像】

- 思いやりがあり、きまりを守る子ども
- 夢や目標をもって、自ら学び続ける子ども
- 心と体がたくましく、最後までがんばる子ども
- ふるさとを愛し、社会や未来を拓く子ども



学園マスコット  
“いなっ子”

## 相次ぐ 稲田っ子の活躍

今年度「稲田学園」が開校して、稲田っ子の活躍が数多く見られています。11月に入りうれしいニュースが相次いでいます。

11月9日（金）東北六県中学生英語暗唱大会に出場した9年●●●●さんが2位に入賞しました。さらに翌日の10日（土）、福島県中学生新人バドミントン大会に出場した本校バドミントン部が女子団体で見事3位に入賞し、東北大会への出場権を獲得しました。

また、11月7日（水）には火災予防絵画・ポスターコンクールの表彰式が行われ、3年●●●●さんが表彰されました。右表のように稲田っ子ががんばっています。



東北大会2位に入賞した●●●●さん



表彰式後の記念撮影



県3位東北大会出場のバドミントン部



3年●●●●さん（前列中央）



↑4年●●●●さんの作品

←3年●●●●さんの作品

### 主な表彰

- 東北六県中学生英語暗唱大会  
第2位 ●●●●⑨
- 福島県中学生新人  
バドミントン大会女子団体  
第3位 バドミントン部
- 智恵子のふるさと  
小学生紙絵コンクール  
優秀賞 ●●●●⑤
- 読書感想文福島県コンクール  
準特選 ●●●●④
- 岩瀬地区小学生造形作品展  
県推奨 ●●●●③  
県推奨 ●●●●④  
県推奨 ●●●●⑤  
県推奨 ● ●●⑥
- 实用英語技能検定  
5級 ●●●●⑥ ●●●●⑦
- ふくしまデザインコンテスト  
入選 ●●●●⑨  
●●●●⑧  
●●●●⑧
- 市民体育祭バドミントン競技  
女子ダブルス  
第1位 ●●●● ●●●●  
第2位 ●●●● ●●●●
- 須賀川市社会福祉大会  
作文コンクール  
優秀賞 ●●●●⑦
- 火災予防絵画  
ポスターコンクール  
優秀賞 ●●●●③

前回の学園だよりでお知らせした持久走記録会の結果ですが、4年男子1位の●●●●さんの記録が2分58秒でした。訂正してお詫び申し上げます。

## 岡本真夜ミニコンサートに稲田学園の児童生徒が出演しました

11月10日(土)、須賀川市役所みんなのスクエアで稲田学園の愛唱歌を作って下さった、シンガーソングライターの岡本真夜さんのミニコンサートが行われました。本校からも音楽部及び5・6年の代表生徒が出演し、岡本真夜さんと一緒に愛唱歌「Home」を披露しました。

みんなのスクエアの4階までびっしりと埋まる多くのお客さんがいる中で、子ども達の美しい歌声が響きわたり、聴いて下さった人たちに感動を与えることができました。

岡本真夜さんのブログにも、「ライブの最後には、稲田学園の子供たちと一緒に愛唱歌「Home」を歌いました♪なんだかジーンとしちゃいました。」とありました。

出演した児童生徒の皆さん、ご苦労様でした。



多くの観衆の前で歌った子ども達



9年●●●●さんから花束贈呈



最後に一緒に記念撮影

## 合言葉は「お・か・し・も」 小中学生一緒に 避難訓練

これから冬を迎えるにあたって、学校や家庭では暖房器具の使用頻度が高くなり、それに伴い火災発生が懸念されます。そこで本格的な冬の到来を前に、11月16日(金)に、火災を想定しての避難訓練を小中学生が一緒に行いました。避難時には、『お・か・し・も』の合言葉を意識しながら素早く避難して行くことができました。

また、消防署から水消火器をお借りしての消火訓練も行いました。消火器の使い方、火元への近付き方など、係の先生から詳しく教えてもらいながら行うことができました。



小中学生が一緒に素早く避難



水消火器での消火訓練

## 5・6・9年生による「いなだっ子集会」を行いました

11月21日(水)に5・6・9年生合同で行う「いなだっ子集会」が行われました。今回は「おそれず跳べよ！炎の長縄対決！」と題して、8つのチームに分かれ、9年生を中心に練習から作戦タイム、そして3分間1本勝負の対決に本気で燃えました。45分という短い時間でしたが、楽しい交流の場になりました。稲田学園ならではの集会活動です。

これからも異学年交流を行ってまいります。



9年生を中心に作戦会議



みんなでジャンプ

## 後期学級委員・専門委員会役員の任命式を行いました

先日は後期の学級委員、専門委員会役員の任命式が行われました。

任命された児童生徒の皆さんは、それぞれのリーダーとしてがんばってほしいと思います。

後期の組織になり専門委員会、児童生徒会も代替わりし、9年生から8年生の代へと引き継がれました。新児童生徒会長が先輩方へ感謝の言葉を述べましたが、大変すばらしいあいさつでした。

今まで先輩たちが引っ張っていた委員会活動を、これからは8年生のみなさんが中心となって活動するようになりますが、活発な委員会活動になることを期待しています。



校長より任命状の交付



稲田学園ホームページ <http://www.sukagawa.gr.fks.ed.jp/> 稲田学園  
←左のQRコードからもご覧になれます。